

# **Agrippina & Erik Juara Turnamen Bulutangkis Semarak Merdeka Dandim 1311/Morowali**

**Patar Jup Jun - MOROWALI.SELARASNEWS.COM**

Aug 17, 2023 - 05:50



*Dandim 1311/Mrw berpose dengan sang Juara serta panitia pelaksana*



TERUS  
MELAJU  
UNTUK  
INDONESIA  
MAJU

## PT Vale Indonesia Tbk mengucapkan, Dirgahayu Republik Indonesia

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Agrippina Prima Rahmanto Putera seorang atlet bulu tangkis berbakat asal Indonesia, berhasil menunjukkan prestasi gemilang dalam ajang Turnamen Olah Raga Semarak Merdeka Dandim 1311/Morowali.

Dengan kemampuan bermain sangat mengesankan, Agrippina berhasil meraih perhatian penonton dan merebut medali juara dalam turnamen yang diadakan Kodim 1311/Morowali pada babak final, Rabu (16/08/2023).

Dalam ajang yang dihadiri oleh sejumlah peserta berbakat, Agrippina mampu menunjukkan kepiawaian dan kelincahannya di lapangan hingga memukau para penonton yang hadir dibabak menegangkan itu.



Langkahnya yang mantap membawanya hingga ke babak final, di mana dia bertemu dengan lawan tangguh. Tetapi dengan semangat juang yang luar biasa,

Agrippina mampu mengatasi segala rintangan yang dihadapinya dan akhirnya meraih gelar juara.

Agrippina yang berpasangan dengan Erik Johny dalam pertandingan babak final melawan Ismael dan Fuad putra Morowali, menampilkan permainan sangat ketat di babak final tersebut yang berakhir dengan skor akhir 2-1.

Meskipun menghadapi lawan yang semangat dan tidak gentar, Agrippina dan Erik Johny berhasil menunjukkan kinerja yang mengesankan, memperoleh pengakuan dan dukungan dari penonton.

Agripina dan Erik Johny mewakili PB. Labuan Morowali, sementara Ismael A dan Muhammad Fuad mewakili PB. Bank Rakyat Indonesia. Kedua pasangan ini telah memberikan pertandingan yang sangat memikat bagi para penonton, menampilkan keahlian dan semangat kompetitif yang tinggi.



Melalui prestasinya di Turnamen Olah Raga Semarak Merdeka Dandim 1311/ Morowali, Agrippina Prima Rahmanto Putera membuktikan bahwa Indonesia memiliki bibit-bibit unggul dalam dunia bulu tangkis. Kita berharap bahwa pencapaiannya ini dapat memberikan semangat dan dorongan bagi atlet-atlet muda lainnya untuk terus berprestasi dan mengharumkan nama bangsa di kancah internasional.

Dandim 1311/Morowali mengucapkan terimakasih atas teriakan dan semangat dari semua hadirin.

"Lewat moment ini semoga bakat-bakat yang ada makin semangat dan mendorong atlet-atlet muda Morowali untuk terus berprestasi dan mengharumkan nama daerah dan bangsa hingga di kancah internasional," harap Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki.

(PATAR JS/HumDim)